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Vezia, 26 settembre 2021

Interpellanza

Antenne di telefonia mobile in zona artigianale

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali,

avvalendoci della facoltà concessa dalla LOC (art. 66 LOG) e dal Regolamento Comunale
(art. 33), ci permettiamo di interpellare il Municipio sul tema riportato nel titolo.

Con l'adozione da parte del Consiglio comunale della variante di Piano Regolatore
denominata "Impianti per la telefonia mobile" del MM 27/17 del 24 luglio 2017, la procedura
di posa di impianti di telefonia mobile attribuisce ai Comuni il compito di disciplinare le
condizioni per l'ubicazione e la costruzione delle antenne di telefonia mobile.

È bene ricordare che la regolamentazione riguarda solo antenne percepibili visivamente e
solo l ambito territoriale, senza entrare nel merito del carico ambientale.

Non sappiamo se la variante sia ancora oggetto di ricorso ma riteniamo che ('interpellanza
valga a prescindere.

Nel merito:

La domanda di costruzione di un impianto di telefonia mobile nella località "Prato dei Galli".

mappale 545 RFD, rispetta formalmente la zona di priorità 1 che dovrebbe essere una zona

di minor sensibilità per la popolazione.

Tuttavia, la variante di PR del MM 43/18 denominata Masseria Gerbone approvata l'anno
successivo, quindi nel 2018, riguarda il futuro insediamento della fondazione OTAF. con-

persone che svolgeranno attività durante l'arco della giornata e che quindi saranno
sottoposte a un rischio secondo noi da valutare attentamente.

Oltre a ciò, l'edificazione riguarda un impianto alto 30 m, con un evidente impatto visibile e
territoriale che non risulterà un biglietto da visita sia per la Masseria Gerbone che.

ricordiamo, è un monumento culturale, sia per l'entrata autostradale da nord-ovest.
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Riteniamo inoltre critica la costruzione di antenne come quella contenuta nella domanda di

costruzione citata che è chiaramente un elemento funzionale singolo e che, come tale, non

può essere considerato un'infrastruttura accessoria.

Chiediamo pertanto come si intende risolvere le conflittualità tra la posa di antenne

impattanti, la sensibilità della zona e la valutazione a livello pianificatorio di un'infrastruttura

alta 30 m.

Ringraziarne per la risposta che darete all'interpellanza e porgiamo cordiali saluti.

Per il gruppo Veziamoci, i consiglieri comunali:

Michela Bazzi Pedrazzini Massimo Collura Luca Storni

Cc

Interpellanza 20210926 Antenne telefonia mobile. docx


